



pro interplast, Mittwoch, 25. September 2019

Einsatzbericht Bago (Myanmar) im Februar 2019

Am 09.02.2019 trat das Team von 12 Personen ihre Reise nach Myanmar an, um vor Ort Kindern und Erwachsenen kostenlos Operationen zu ermöglichen, welche sie sich niemals leisten könnten. Nach einer langen aber unbeschwerlichen Anreise traf das Team am Yangon International Airport ein. Schon am ersten Tag, Sonntag dem 10.02.2019, wurden nach Ankunft am Bago General Hospital eine große Ansammlung von Kindern, Frauen und Männern begrüßt. Die Freude in den Augen der Menschen war unverkennbar, ebenso wie deren Aufregung. Bis abends wurden über 200 Patienten angeschaut und bei 109 Patienten wurden eine Indikation für eine operative Behandlung gestellt. Parallel arbeiteten andere Teammitglieder bereits an der Vorbereitung der OP Räumlichkeiten für die bevorstehenden Arbeitstage, Anästhesiearbeitsplätze wurden eingerichtet und Instrumente sortiert und zur Sterilisation gebracht.

[Einsatzbericht zum Download](#)